



Liebe Leserinnen und Leser,

nächste Woche ist Schriftliche Abiturprüfung. Unseren Absolventinnen und Absolventen drücken wir fest die Daumen, dass genau die Aufgaben "drankommen", die sie sich wünschen. Wegen der anstehenden Korrekturen sind Beeinträchtigungen beim Unterricht (Präsenz- und Fernbeschulung) nicht zu vermeiden. Wir bitten um Nachsicht.

Halten Sie weiter durch und bleiben Sie vor allem gesund.

Herzlich grüßt Sie
Michael Roth



Abi: Wir schreiben im A-Bau

Aufgrund der Hygienebestimmungen haben wir uns entschieden, die Prüfungen komplett im RNG zu schreiben. Dazu werden wir acht Räume im A-Bau benutzen. Die Schülerinnen und Schüler erhalten den Plan, in welchem Raum sie schreiben, per Mail zugesandt. Uns ist es wichtig, dass es zu keinen Ansammlungen auf dem Schulgelände oder im Schulhaus kommt. Um den Schülerinnen und Schülern ausreichend Zeit zur Händehygiene zu geben, kann der Prüfungsraum **bereits 20 Minuten** vorher betreten werden. Die Türen der Zimmer sind bis zum Examensbeginn geöffnet und mit **maximal zehn Prüflingen** bei ausreichendem Zwischenabstand (mindestens 1,50 Meter) besetzt.



Mündliche Prüfung und dann?

Das Regierungspräsidium hat für das Rupert-Neß-Gymnasium Montag, den 27. und Dienstag, den 28. Juli als Termin für die Mündliche Abiturprüfung vorgesehen. Dieser ist auch nicht veränderbar, wobei unsere Planer versuchen werden, sich auf den Montag zu beschränken. Damit steht auch Montag, den 20. Juli (eine Woche vorher) als der Tag fest, an dem die Zeugnisse für das zweite Schulhalbjahr ausgegeben werden und die Prüflinge ihre Themen für die Präsentationsprüfung erhalten. Spätestens zehn Schultage zuvor (Montag, den 6. Juli) müssen die vier Themen zur Auswahl eingereicht werden.

Wie - und ob - wir acht (manchmal neun) Schuljahre gebührend feiern dürfen, wissen wir noch nicht. Gilt Ende Juli noch die Abstandsregelung? In unserer Region gibt es keinen Veranstaltungsraum, der für eine solch große Menge von Menschen unter diesen Umständen Platz bietet (Abiturienten plus Eltern und Kurslehrer = 210+). Ein "Open-Air"-Abiball (im Stadion?) hat einerseits 0,0 Charme, andererseits ist so eine Feier stark vom Wetter abhängig.

Pfingsten und dann?

Dr. Susanne Eisenmann verkündete, dass der **Unterricht für alle** Schülerinnen und Schüler nach den Pfingstferien beginnt. Wie wir das organisieren können, wissen wir



noch nicht. Vielleicht gibt es auch noch zusätzliche Konkretisierungen aus Stuttgart, denn die Hygienevorschriften (Abstand, kleine Lerngruppen) müssen bestehen bleiben. Bitte haben Sie Geduld mit uns; in diesen Tagen hat die Vorbereitung der schriftlichen Abiturprüfung Vorrang. Sobald wir die Planungen zum "Re-Start für Alle" abgeschlossen haben, benachrichtigen wir Sie umgehend. Das Schreiben der Ministerin hängt dieser Meldung zum Download an.

[Das aktuelle Schreiben der Ministerin](#)



Studienfahrten 2020

Auf Empfehlung des Kultusministerium haben wir zur Sicherheit sämtliche Studienfahrten im Herbst 2020 storniert. Wie Sie wissen, hat das Kultusministerium versprochen, die Stornokosten zu übernehmen, wenn die Absage bis zum 30. April erfolgt. Das RNG hat das fristgerecht getan. Was wir alternativ für diese Reisen wie auch für die ausgefallenen Schullandheimfahrten anbieten können, hängt - wie alles - von der weiteren Entwicklung ab. Wir werden alles Mögliche tun, um für einen entsprechenden Ersatz zu sorgen.

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Corona-Infos der Johns Hopkins University
coronavirus.jhu.edu/map.html

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Impressum